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Денис Карась: 
«Одна голова хорошо, а десять - отлично!» 
Олеся УСОВСКАЯ/ 
фото Анастасии Григоренко 

Более 40 встреч 
в трудовых коллективах 
Новополоцка, 
7 приемов 
и 3 телефонные линии 
по личным вопросам 
провел Денис Карась 
с момента вступления 
в полномочия депутата 
Палаты представителей 
Национального 
собрания Республики 
Беларусь. Такое 
интенсивное общение 
с избирателями 
нужно, чтобы 
депутат, во-первых, 
был в курсе всего, 
что происходит в его 
округе, а во-вторых, 
потому что общение 
с людьми - это 
источник идей для 
законотворческой 
деятельности. 

Общение в Полоцком го
сударственном уни
верситете было запла

нировано на весну, но вме
шалась эпидемиологическая 
ситуация, а потом студенты 
разъехались. Поэтому первая 
встреча в стенах альма-матер, 
как с гордостью подчеркнул 
Денис Николаевич, прошла 
не в таком широком составе, 
как задумывалось. С коллек
тивом и студенческим активом 
парламентарий пообщался 
6 августа. Рассказал о том. 

Д. Карась рассказал о работе парламента 

как работает парламент и ка
кую роль в формировании за 
конопроектов сыграли пред
ложения новополочан. Наме
рения провести большой кру
глый стол при этом с повестки 
дня не снимаются. 

- Я бы назвал его эксперт
ной встречей по обмену ви
дением дальнейшего раз
вития Беларуси. Надеюсь, 
что мы вернемся к этому во
просу в сентябре-октябре, -
пояснил Денис Карась. - Во
обще, задумана своего рода 
трилогия. Колледж (там кру
глый стол уже состоялся), уни
верситет, а потом промышлен
ные предприятия. Таким обра
зом можно будет проследить 
весь пусть становления специ
алиста - с позиции молодежи. 
Потому что одна голова - это 
хопошо. а десять - отлично! 

Это была первая встреча 
в трудовом коллективе По
лоцкого университета. И могу 
сказать, что общение получи
лось совершенно неформаль
ным, аудитория была одной 
из самых активных. Я заме
тил, что после общения с мо
лодежью как будто подзаря
жаюсь. Во-первых, получа
ется двусторонний диалог. 
Во-вторых, многие предложе
ния достойны формулировки 
«инновационные». И пусть 
не сейчас, но со временем 
вполне могут найти практиче
ское применение. У молодежи 
множество идей, к которым 
нужно прислушиваться. И это 
уже делают. Они наше буду
щее, и поэтому решать, каким 
будет комфортно в этом бу
дущем, обязательно должны 
они сами. 

На встрече присутствовали представители коллектива и студенческий актив ПГУ 

Студенты и преподава
тели ПГУ подняли нерешен
ные в законодательной пло
скости вопросы, которые соз
дают сложности для работы 
студенческих общежитий, кос
нулись функционирования об
щественных мест в городе, оз
вучили актуальные пооблемы. 

возникшие перед выпускни
ками - иностранными гражда
нами в связи с эпидситуацией 
в мире. А после проведен
ного в субботу, 8 августа, при
ема по личным вопросам за 
писная книжка Дениса Карася 
снова пополнилась. Новопо-
лочане в очередной раз при

влекли внимание парламен
тария к работе городского об
щественного транспорта, про
блемам жителей микрорайона 
Междуречье перед наступаю
щим отопительным сезоном. 
Были обращения личного ха
рактера, одно из них касалось 
безбаоьеоной среды. 


